

## **N**OTICIA

### Mitsubishi Electric con los ascensores más rápidos del mundo



Mitsubishi Electric Corporation anunció, el pasado 10 de Mayo, que ha desarrollado la tecnología que permite alcanzar una velocidad de 1.230 metros por minuto (73,8 km/h), la velocidad más rápida de ascensores en el mundo. Esta nueva tecnología será instalada en uno de los tres ascensores del edificio Shanghai Tower, el más alto de China, con una altura de 632 metros. Así como los desarrollos de última generación de Mitsubishi Electric aumentan significativamente la velocidad de los ascensores, también ofrecen mayores niveles de seguridad, confort y ahorro de energía.

## **P**ROYECTO DESTACADO

### Milla de Oro - Medellín

Ubicado en El Poblado, la zona financiera, hotelera y comercial más importante de la ciudad, se encuentra este proyecto que está compuesto por 2 torres de oficinas de 13 y 16 pisos de altura, terrazas (diseñadas para el descanso de los usuarios) y 3 niveles de comercio con centros de servicios y restaurantes. Mitsubishi Electric de Colombia hizo parte de este proyecto con 4 escaleras eléctricas y 14 ascensores.



## **S**EGURIDAD

### Cuidamos nuestro talento humano

Pensando en el bienestar de nuestro personal, en Mitsubishi Electric de Colombia, creamos la Semana de la Salud para desarrollar actividades enfocadas en incentivar la salud y la relajación. Realizamos diferentes conferencias y capacitaciones orientadas a fomentar hábitos de vida saludable, prevención de enfermedades cardiovasculares y mejoramiento de hábitos alimenticios, así como jornadas de salud, pruebas visuales y evaluación del índice de masa corporal.



## **N**OTA COMERCIAL

### **Nuevo Ascensor Home**

Este ascensor de uso residencial, gracias a su motor de alta eficiencia y un dispositivo de apagado automático de luz, que se activa cuando el equipo no está en uso, alcanza consumos muy bajos de energía por lo que se ajusta a las necesidades de los hogares. Adicionalmente, cuenta con una banda de rayos infra-rojos que permite la apertura inmediata de la puerta en caso de identificar alguna obstrucción, paso de algún objeto o persona, lo cual evita cualquier tipo de golpe o contacto. Estos ascensores están equipados con sistemas de seguridad que garantizan su tranquilidad y la de su familia.



## **R**ESPONSABILIDAD SOCIAL

### **Así apoyamos a los habitantes de La Guajira**

En Mitsubishi Electric de Colombia no somos ajenos a la realidad de nuestro país, especialmente, a la crisis humanitaria que, hoy por hoy, viven los habitantes de La Guajira. Es por ello que, en conjunto con nuestro personal, colocamos nuestro grano de arena donando varios mercados para esta región.

## **E**NFOQUE VERDE

### **Estamos comprometidos con el reciclaje**

Durante el año 2015, en Mitsubishi Electric de Colombia reciclamos cerca de 327 toneladas de residuos como: Plástico, cartón, papel y chatarra. Conforme avanza el 2016, son cada vez más los residuos que desviamos de los rellenos sanitarios, tanto en cantidades como en categorías, con el fin reducir nuestro impacto ambiental y el consumo de recursos para generar nuevas materias primas.

*Pagos en línea*

Utilice el módulo de recaudos para pagos de su factura a través de nuestra página web [www.MitsubishiElectric.com.co](http://www.MitsubishiElectric.com.co)